

## Granada

MOVILIZACIONES Protesta sindical

# ¿El Día del Trabajo Decente?

Los sindicatos salen hoy a la calle coincidiendo con esta efeméride para protestar por los restrictivos presupuestos del Estado y para pedir un referéndum contra los recortes



Imagen de archivo del Día del Trabajo Decente del año pasado, que ya estuvo marcado por la crisis.

G. H.

G. S. M. / GRANADA

Hoy se celebra el Día Internacional del Trabajo Decente, pero en realidad hay bien poco que celebrar. Cuando la crisis no había llegado a ser lo que es hoy día, los sindicatos acostumbraban a salir a la calle para reivindicar un trabajo digno, bien pagado y con unas condiciones decentes. Desde hace tiempo, y aunque no se pierdan nunca de vista las exigencias básicas, cuando los sindicatos 'toman' la ciudad es para demandar simple y llanamente trabajo y una política económica que no haga de los recortes su principal herramienta.

Si todo aquel en posición de reivindicar un trabajo decente saliera mañana a la calle a protestar

junto a los sindicatos UGT y CCOO, la ciudad se llenaría hasta arriba con los 107.029 desempleados apuntados en las listas del paro, los más de 60.000 funcionarios y empleados públicos que ven sus salarios recortados cada vez que una administración pública anuncia un plan de ajuste; y el resto de los más de 292.000 trabajadores y autónomos inscritos en la Seguridad Social que temen por el futuro de sus puestos y sus negocios. Si todo el que tiene motivos para protestar lo hiciera, la de mañana sería una convocatoria masiva en la que las calles de Granada se colapsarían.

Aunque es poco probable que esto suceda, los sindicatos confían en que la de mañana sea una manifestación multitudinaria

## Los sindicatos de la administración unen fuerzas

Las organizaciones sindicales del sector público han unido fuerzas constituyendo la Coordinadora de Sindicatos y Asociaciones Profesionales de la Administración Pública, que tiene por objetivo mostrar a través de la acción sindical, la convocatoria de movilizaciones y otras medidas de presión "el total rechazo y la oposición a las políticas de recortes de derechos que se han llevado a cabo, amparándose en la situación de crisis económica".

que deje muy claro al Gobierno que hay miles de ciudadanos que no aprueban ni su manera de hacer las cosas ni sus presupuestos restrictivos. La manifestación, que partirá a las 12:00 horas desde los Jardines del Triunfo, ha sido convocada por la Cumbre Social para exigir que se dé marcha atrás y no se aprueben los Presupuestos Generales del Estado para 2013 y que se tenga en cuenta a los ciudadanos convocando un referéndum sobre los recortes sociales y laborales.

En opinión de los sindicatos, esta es otra movilización 'obligada', ya que los presupuestos son "un error de tal magnitud" que no dejan a los ciudadanos más remedio que salir a la calle para pedir "un cambio de rumbo".

## El PTS recibe 2,9 millones para mejorar sus equipos científicos

La mayor cantidad irá al Centro de Investigación de Medicamentos de Andalucía

R. G. / GRANADA

El Parque Tecnológico de la Salud de Granada ha recibido cerca de tres millones de euros del Ministerio de Economía para mejorar su equipamiento científico y técnico. Esta cantidad irá destinada a ocho proyectos de empresas y entidades del Parque incluidos en el subprograma Innplanta 2012 para parques científicos y tecnológicos.

El director de la Fundación PTS, Jesús Quero, explicó que la mayor parte de esos 2.897.002 euros irá a parar al Centro de Excelencia en Investigación de Medicamentos Innovadores en Andalucía (MediNa), que recibirá un total de 1.4 millones de euros para la adquisición de una unidad de producción GMP de vectores para ensayos clínicos. Otras partidas importantes se destinarán a equipar los laboratorios de I+D de Biotecnología de Neuron Bio (723.035 euros) y para las unidades del Centro de Investigación Biomédica de la UGR (442.481 euros). Además, también han recibido ayudas el Instituto de Parasitología López Neyra, la Fundación del Software Libre y las empresas Laimat, Stevigran y Rekom Biotech.

"Para los tiempos que corren, es una magnífica noticia la cantidad recibida en 2012, que es específica para impulsar equipamientos técnicos y científicos", manifestó Quero.

Europa  
invierte en las zonas rurales

¿Qué es para ti  
**Orgullo Ibérico®?**

Jamón de Huelva  
Denominación de Origen Protegida

Remite tu definición a [info@jamondehuelva.es](mailto:info@jamondehuelva.es) o al apartado de correos nº 1, 21290-Jabugo  
Más información sobre cómo ganar uno de los 365 loncheados en [jamondehuelva.es](http://jamondehuelva.es)

## Provincia

## Granada

## ALPUJARRA

# Los alcaldes de la zona de La Ragua temen "que pase el tren" de la Universiada

Los municipios colindantes esperan que las administraciones sean capaces de desarrollar esa "gran oportunidad" para el futuro

Juanjo Romero / ÓRGIVA

La Universiada 2015 y el Puerto de la Ragua parece que no terminan de asociarse ya que aún está por ver si finalmente esta estación de esquí de la zona más oriental de Sierra Nevada será también sede de estos juegos de invierno. Lo último es que el Consorcio Puerto de la Ragua entregó hace una semana en el Registro de Medio Ambiente de la Junta en Granada el anteproyecto de instalaciones deportivas en el Puerto de la Ragua para la celebración de la Universiada. Un documento que incluye las opciones más viables para llevar a cabo el evento deportivo de la forma más eficiente y económica posible.

Se ha venido hablando mucho sobre ello y el tema ha sido centro de batallas entre administraciones, pero en medio de todo esto se

encuentran los municipios colindantes a este entorno como Ferreira, Nevada y Bayárcal en la Alpujarra granadina y almeriense y a otras zonas de influencias como Aldeire, La Calahorra, Alquife, Jerez del Marquesado, Dólar, Huéneja, Válor, Alpujarra de la Sierra, Ugijar, Paterna del Río y Laujar de Andarax, en la zona de Guadix y la Alpujarra. 14 municipios representados por sus alcaldes, que están pidiendo "cordura" a todas las administraciones para miren por los intereses de la

ciudadanía y no dejen "que pase el tren de la Universiada".

Manuel Escobosa, el alcalde de Nevada, señala que "es un proyecto de futuro que no debemos dejar perder porque, mas allá de la Universiada, existen las comarcas de la Alpujarra y del Marquesado". La propuesta de los tres alcaldes (Ferreira, Nevada y Bayárcal) es que el día después de la Universiada, la carretera A-337 que comunica con la A-92, se mejore, así como el sistema eléctrico.

Asimismo señaló que los ediles es no quieren perderse en la batalla política. "Tenemos una gran oportunidad de desarrollar esta zona tan olvidada y no queremos que nos pase como la película *Bienvenido Mr Marshall*, que llegue y nos quedemos mirando a la luna. Sería una lástima que pasara de largo el tren de la Universiada".

## FUTURO

Los ediles apuestan por el día después y exigen que se mejore la carretera que comunica con la A-92

## En breve

MOTRIL

### Conciertos 'callejeros' para protestar por la falta de local

Los integrantes de la Agrupación Musical Virgen del Mar de Torrenueva están protagonizando durante los últimos quince días una particular protesta: Están tocando en las calles de la localidad porque se han quedado sin local donde poder ensayar. En concreto, han organizado hasta la fecha conciertos en la puerta de la iglesia y de la propia Entidad Local Autónoma, con el objetivo de dar a conocer su problema a los vecinos. /R.F.



ROSA FERNÁNDEZ

LANJARÓN

### El PP reivindicará en el Parlamento la variante de la A-44

Miembros del grupo parlamentario del PP se acercaron hasta Lanjarón para denunciar la situación de las infraestructuras de la comarca. Lo hicieron en el kilómetro 3 de la A-348, desde donde anunciaron que "volverán a presentar en el Parlamento una iniciativa para que se haga la conexión de esta carretera con la A-44, una variante que supondría un impulso económico muy importante". /J.R.

GUADIX

### El Ayuntamiento pide al PSOE que se sume a sus iniciativas

El alcalde de Guadix, José Antonio González Alcalá, pidió ayer al PSOE que apoye cuantas iniciativas de desarrollo propone el actual equipo de Gobierno para Guadix, "sumando voluntades, en vez de instalarse en el discurso destructivo y rancio de que todo lo que hagamos está mal hecho, restando posibilidades de progreso a Guadix y sus gentes". /RAMÓN UBRI

# GUIA CULTURA Y OCIO EN GRANADA

**NEVADA** PADEL

**NUEVAS PISTAS DE PADEL CUBIERTAS EN CULLAR-VEGA**

PROMOCIÓN DE APERTURA HASTA EL 31 DE OCTUBRE

- **MAÑANAS 2X1**  
(Pista Doble 10€/2horas y Pista Individual 6€/1hora)
- **TARDES**  
(Pista Doble 13€/hora y Pista Individual 6€/hora)

**BONOS ECONÓMICOS**

**Café Pub Legend's**

ALBOLOTE - JUNCARIL

facebook

LEGENDS ALBOLOTE

**POLIGONO JUNCARIL CALLE LOJA (ALBOLOTE)**

**Día de la Cerveza**

Todos los Domingos ( TARDE Y NOCHE )

Disfruta de nuestra Promoción de Cubos de Cerveza

Heineken, Corona, Beck's, Light

cupo de 5 cervezas

**x10€**

CONTINENTAL

¡¡ la mejor oferta en bebidas !!

**ESTE espacio es PARA TÍ**

teléfono:

**958 809 513**

publicidad@granadahoy.com

**housecafé franchises**

Próxima Apertura

housecafé

C/ra Sierra Nevada, Km. 12, Complejo Puerto del Lobo, Pinar Gerdil - Granada

www.housecafe.es

housecafe@sierranevada.es

housecafé

C/ Pinar López Alarcón, nº 14 - Granada

info@housecafe.es

**LA BERREA DEL CIERVO**

Parque Natural Sierra de Baza

-Rutas de trekking para escuchar y ver la berrea **18€**

-Rutas en 4x4 para escuchar y ver la berrea **38€**

**SE INCLUYE EN EL PRECIO**

- GUÍA EXPERTO EN ESTA ACTIVIDAD.
- FICHA DE LA ESPECIE.
- DEGUSTACIÓN DE EMBUTIDOS Y VINOS DE LA ZONA.
- VIERNES, SÁBADO Y DOMINGO A PARTIR DE LAS 6 DE LA TARDE.
- RESERVAS E INFORMACIÓN: 637155484 / info@ecoactivaturismo.es
- Grupos organizados cualquier día de la semana y precios especiales.